

ABSTRAK

Dinda Alisa Cahyani, 2230020017: *Pengaruh Kunjungan Wisatawan, Investasi Pariwisata dan Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Lokal Di Kepulauan Seribu Utara*. Tesis. Program Magister Ekonomi Islam, UIN Sunan Gunung Djati Bandung

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya sektor pariwisata sebagai penggerak pertumbuhan ekonomi lokal di Kepulauan Seribu Utara. Peningkatan jumlah kunjungan wisatawan, investasi pariwisata, dan pembangunan infrastruktur diyakini mampu memberikan kontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi daerah.

Namun, kajian empiris mengenai pengaruh ketiga variabel tersebut secara simultan di wilayah kepulauan masih relatif terbatas. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh jumlah kunjungan wisatawan, investasi pariwisata, dan infrastruktur terhadap pertumbuhan ekonomi lokal di Kepulauan Seribu Utara baik secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei dan analisis regresi linear berganda. Data diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada 219 responden serta didukung data sekunder dari Badan Pusat Statistik dan Dinas Pariwisata. Variabel independen terdiri atas kunjungan wisatawan, investasi pariwisata, dan infrastruktur, sedangkan variabel dependen adalah pertumbuhan ekonomi lokal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) kunjungan wisatawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi lokal dengan nilai t hitung sebesar 2,535 dan signifikansi 0,012. 2) Investasi pariwisata menjadi variabel paling dominan dengan nilai t hitung sebesar 4,391 dan signifikansi 0,000, sedangkan 3) infrastruktur memiliki nilai t hitung sebesar 4,198 dengan signifikansi 0,000. 4) Secara simultan, ketiga variabel berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi lokal dengan nilai F hitung sebesar 14,903 dan signifikansi 0,000. Nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,172 menunjukkan bahwa 17,2% variasi pertumbuhan ekonomi lokal dapat dijelaskan oleh ketiga variabel tersebut.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa pengembangan pariwisata yang didukung investasi dan infrastruktur berkelanjutan mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi lokal di Kepulauan Seribu Utara.

Kata Kunci: Kunjungan Wisatawan, Investasi Pariwisata, Infrastruktur, Pertumbuhan Ekonomi Lokal, Kepulauan Seribu Utara.

ABSTRACT

Dinda Alisa Cahyani, 2230020017: Pengaruh Kunjungan Wisatawan, Investasi Pariwisata dan Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Lokal Di Kepulauan Seribu Utara. Tesis. Program Magister Ekonomi Islam, UIN Sunan Gunung Djati Bandung

This study is motivated by the important role of the tourism sector as a driver of local economic growth in North Kepulauan Seribu. The increase in tourist visits, tourism investment, and infrastructure development is believed to contribute significantly to regional economic growth.

However, empirical studies examining the simultaneous influence of these variables in island areas remain limited. This study aims to analyze the effect of tourist visits, tourism investment, and infrastructure on local economic growth in North Kepulauan Seribu, both partially and simultaneously.

This study employed a quantitative approach using survey methods and multiple linear regression analysis. Data were collected through questionnaires distributed to 219 respondents and supported by secondary data from the Central Bureau of Statistics and the Tourism Office. The independent variables consisted of tourist visits, tourism investment, and infrastructure, while the dependent variable was local economic growth.

The results indicate that tourist visits have a positive and significant effect on local economic growth with a t-value of 2.535 and a significance level of 0.012. Tourism investment is the most dominant variable with a t-value of 4.391 and a significance level of 0.000, while infrastructure has a t-value of 4.198 with a significance level of 0.000. Simultaneously, the three variables significantly influence local economic growth with an F-value of 14.903 and a significance level of 0.000. The coefficient of determination (R^2) value of 0.172 indicates that 17.2% of the variation in local economic growth can be explained by these three variables.

In conclusion, tourism development supported by sustainable investment and infrastructure can improve local economic growth in North Kepulauan Seribu.

Keywords: *tourist visits, tourism investment, infrastructure, local economic growth, North Kepulauan Seribu.*

ملخص

ديندا أليس كاهياني، 2230020017: تأثير السياحة والاستثمار السياحي والبنية التحتية على النمو الاقتصادي المحلي في جزر سريبيو الشمالية. رسالة ماجستير في الاقتصاد الإسلامي، جامعة سونان غونونغ دجاتي الإسلامية الحكومية، باندونغ

تستند هذه الدراسة إلى الدور المحوري الذي يلعبه قطاع السياحة كمحرك للنمو الاقتصادي المحلي في جزر سريبيو الشمالية. ويُعتقد أن زيادة عدد الزيارات السياحية والاستثمار السياحي وتطوير البنية التحتية تُسهم بشكل كبير في النمو الاقتصادي الإقليمي.

ومع ذلك، لا تزال الدراسات التجريبية التي تتناول التأثير المتزامن لهذه المتغيرات في المناطق الجزرية محدودة. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير الزيارات السياحية والاستثمار السياحي والبنية التحتية على النمو الاقتصادي المحلي في جزر سريبيو الشمالية، سواء بشكل جزئي أو متزامن.

استخدمت هذه الدراسة منهجًا كمياً من خلال أساليب المسح وتحليل الانحدار الخطي المتعدد. جُمعت البيانات من خلال استبيانات وزعت على 219 مستجيباً، ودُعيت بيانات ثانوية من المكتب المركزي للإحصاء وهيئة السياحة. شملت المتغيرات المستقلة الزيارات السياحية، والاستثمار السياحي، والبنية التحتية، بينما كان المتغير التابع هو النمو الاقتصادي المحلي.

تشير النتائج إلى أن الزيارات السياحية لها تأثير إيجابي ودال إحصائياً على النمو تساوي 2.535 ومستوى دلالة 0.012. يُعد الاستثمار t الاقتصادي المحلي، بقيمة تساوي 4.391 ومستوى دلالة 0.000، t السياحي المتغير الأكثر تأثيراً بقيمة للبنية التحتية 4.198 ومستوى دلالة 0.000. في الوقت نفسه، t بينما تبلغ قيمة تؤثر المتغيرات الثلاثة مجتمعةً تأثيراً دالاً إحصائياً على النمو الاقتصادي المحلي (R^2) تساوي 14.903 ومستوى دلالة 0.000. تشير قيمة معامل التحديد F بقيمة البالغة 0.172 إلى أن 17.2% من التباين في النمو الاقتصادي المحلي يُمكن تفسيره بهذه المتغيرات الثلاثة.

ختاماً، يمكن لتنمية السياحة المدعومة بالاستثمار المستدام والبنية التحتية أن تُحسن ... النمو الاقتصادي المحلي في شمال جزر سريبيو.

الكلمات المفتاحية: الزيارات السياحية، الاستثمار السياحي، البنية التحتية، النمو الاقتصادي المحلي، شمال جزر سريبيو.